

Jelang HUT ke 63 PP, MPW PP NTB Akan Gelar Penanaman 1000 Pohon Berbuah di Kabupaten Sumbawa

Syafruddin Adi - NTB.JURNALIS.ID

Oct 18, 2022 - 16:35



Ketua MPW PP NTB (tengah), Ketua P2C (kiri) dan Ketua Bidang SDM, (kanan)). (18/10).

Mataram NTB - Jelang HUT Pemuda Pancasila ke-63, Majelis Pimpinan Wilayah (MPW) Pemuda Pancasila (PP) NTB bersama semua Kader Pemuda Pancasila di 10 MPC se-NTB bakal menggelar aksi penanaman 1000 bibit pohon industri. MPC Kabupaten Sumbawa sendiri menjadi tuan rumah dalam HUT Pemuda Pancasila ke-63 tahun ini.

Selain penanaman pohon industri, acara yang digelar selama dua hari mulai 28-29 Oktober 2022 itu juga dirangkai dengan Maulid Adat Nabi Muhammad SAW dan pagelaran seni dan budaya.

"Tahun ini kita fokuskan acara di Tebah Gerure, Desa Kelungkung, Kecamatan Batulanteh, Kabupaten Sumbawa. Kenapa di Tebah Gerure, karena lahan ini

potensial sebagai destinasi wisata," ujar Ketua MPW Pemuda Pancasila NTB, Eddy Shopiaan didampingi Ketua Bidang Pembinaan dan Pemberdayaan Cabang (P2C) Pulau Sumbawa, Junaidi Kasum dan Ketua Bidang SDM MPW Pemuda Pancasila NTB, Muhlis Willy di Markas MPW Pemuda Pancasila NTB, Selasa (18/10).

Pada ulang tahun sebelumnya, kata Eddy, MPW Pemuda Pancasila NTB sudah melakukan Bhakti Sosial di Kecamatan Sembalun. Sehingga tahun ini, MPW Pemuda Pancasila NTB mengambil lokasi di Pulau Sumbawa.



"Tapi ini awal kerja nyata MPW Pemuda Pancasila NTB. Tahun depan kita akan sasar kabupaten lainnya," janji pria berkaca mata itu.

Dijelaskan pria yang juga Ketua Taekwondo Indonesia (KTI) Kota Mataram itu, di Sumbawa saat ini sangat banyak lahan dialih fungsikan. Mayoritas, selama ini petani hanya menanam jagung.

"Makanya kita bawa 1000 bibit pohon buah. Buahnya bisa dimanfaatkan petani, sekaligus menciptakan mata air bagi generasi penerus yang akan datang. Bukan justru meninggalkan air mata bagi anak cucu kita nanti," ketus pria kelahiran Sumbawa Barat 52 tahun silam itu.

Pada HUT kali ini, MPW Pemuda Pancasila NTB bakal membanjiri Pulau Sumbawa dengan 10 MPC di NTB. Setidaknya kata Wakil Ketua 1 Gapensi NTB itu, akan ada 1.500 anggota Pemuda Pancasila yang akan hadir pada puncak perayaan HUT ke-63 kali ini.

Sementara Ketua Bidang SDM MPW Pemuda Pancasila NTB, Muhlis Willy merincikan, untuk tanggal 28 Oktober, Pengurus MPW Pemuda Pancasila NTB bersama sekitar 500 anggota di Pulau Lombok akan berkumpul di Lapangan Sangkareang. Kemudian usai Salat Jumat, rombongan berangkat menuju

Pelabuhan Kayangan dan menyeberang menuju Pulau Sumbawa.

"Setelah sampai di lokasi, rombongan istirahat sejenak dan malam harinya akan ada malam keakraban dan hiburan rakyat dan dihadiri Gubernur NTB, Dr H Zulkieflimansyah," paparnya.

Berlanjut tanggal 29 Oktober, usai Salat Subuh berjamaah dan olahraga bersama, rombongan bersama Gubernur NTB menuju lokasi penanaman 1000 bibit pohon di Tebah Gerure, Desa Kelungkung.

"Penanaman pohon ini kita hajatkan sebagai bentuk kepedulian Pemuda Pancasila terhadap alam dan lingkungan. Dengan acara ini kita ingin mempererat tali silaturahmi antar anggota Pemuda Pancasila di NTB, sekaligus memberikan edukasi gotong-royong kepada masyarakat," tutur Pimpinan Cabang Same Hotel Mataram itu.

Sementara Ketua Bidang Pembinaan dan Pemberdayaan Cabang (P2C) Pulau Sumbawa, Junaidi Kasum menjelaskan bahwa Pemuda Pancasila adalah organisasi besar. Dari itu ia berharap dalam HUT ke-63 ini kerja keras anggota Pemuda Pancasila betul-betul dirasakan oleh masyarakat.

"Pemuda Pancasila akan selalu hadir di tengah masyarakat. Kita di Pemuda Pancasila akan terus menjalin sinergitas dengan semua pihak, termasuk membantu program Gubernur, menuju NTB Gemilang. Sesuai dengan tema Muswil ke-6 Pemuda Pancasila dengan tema Solid, Bangkit, Menuju Pemuda Pancasila Gemilang," kata pria yang juga Ketua Organda NTB itu.

Sementara Ketua MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Sumbawa, Burhanuddin AR. Salengke didampingi Sekretaris Agus Irawan Syahmi (Bang Ais) menjelaskan bahwa Pemuda Pancasila berkomitmen selalu terdepan dalam membantu masyarakat.

"Seperti motto kita, kami tidak kemana-mana, tapi ada dimana-mana," pungkasnya. (Adb)